

29 de noviembre al 4 de diciembre

NOVOTEL Visita especial

El equipo del **Novotel Campo Grande** recepcionó al CEO AccorHotels Sudamérica, Patrick Mendes, que estuvo en la unidad para conocer los hoteles que forman el combo de Campo Grande y se reunió con jefaturas e inversionistas.



NOVOTEL Novosport



El **Novotel Lima** incentiva el deporte por medio del campeonato interno Novosport, en el que los colaboradores participan representando a los equipos de sus

áreas. Este año, compitieron equipos de fútbol femenino y masculino, vóleybol mixto, maratón y barra.



Conferencia motivacional



El equipo de Talento y Cultura de **Accor Chile**, en cooperación con representantes de Operación, participó en la Semana de Turismo del Instituto Profesional Duoc Uc, en la que compartió con los cursos de Hotelería y Gastronomía las ofertas de trabajo de AccorHotels.



Donación de sangre



Los equipos del **Caesar Business Vila Olímpia** y del **Pullman SP Vila Olímpia** se reunieron para donar sangre.

NOVOTEL Nuevo menú

El equipo de Restaurante y Cocina del **Novotel Porto Alegre 3 Figueiras** se reunió para el lanzamiento del nuevo menú del restaurante 365.



Cousu Main

El equipo de Talento y Cultura del **Sofitel Guarujá Jequitimar** realizó un entrenamiento para los embajadores del hotel con enfoque en Cousu Main, para incentivar la importancia de esa experiencia y ofrecer momentos inolvidables para los huéspedes.



Día del helado

En el día del helado (23/9), el equipo del **Mercure Guarulhos Aeroporto** se deleitó con helados de varios sabores.





¡Felicitaciones, hoteles!

El equipo del **Mercure Salvador Boulevard** se reunió para celebrar el cuarto aniversario del hotel y homenajear a los colaboradores que trabajan en la unidad desde su apertura.



En la ocasión en que conmemoró el 13º aniversario del hotel, el equipo del **ibis Caxias do Sul** también celebró el aniversario de la Gerente General Ana Karen de Brito.



Festividad del Círio de Nossa Senhora de Nazaré

El **ibis budget Belém** se preparó para conmemorar la manifestación religiosa secular del Círio de Nazaré



CEO da KLM

El **Pullman SP Ibirapuera** recibió al CEO de KLM, Pieter Elbers, que estuvo hospedado en la unidad durante su paso por Brasil para celebrar los 70 años de la empresa, en cooperación con las Líneas Aéreas Gol.



Donación de juguetes

El **Novotel SP Center Norte** abrazó la campaña de recaudación de juguetes de la Familia Ibis y entregó los ítems recaudados por el equipo.



Acción de relacionamiento



El **Mercure Florianópolis Convention** realizó el Procap, evento en el que promovió acciones de relacionamiento para divulgar los hoteles y las bellezas de la capital catarinense. El recorrido incluyó visitas técnicas a las unidades, paseo en barco con degustación de ostras y una cena a ciegas.



Tudo nuevo

Después de la reforma, que dejó el ambiente más moderno y acogedor, fue reinaugurado el restaurante de los embajadores del **Sofitel Guarujá Jequitimar**.



Día del árbol

Para celebrar el día del árbol (21/9), el **ibis Vitória Praia do Canto** fue decorado con un árbol hecho con globos y el equipo entregó marcadores de libro hechos en papel reciclado para los huéspedes.



Reunión general



La reunión general del **Pullman SP Guarulhos Airport** tuvo como tema al corazón, y contó con la participación del comité Vivah, que presentó videos sobre la salud del corazón.



1º lugar



El equipo del **ibis RJ Botafogo** está hasta ahora conmemorando el 1º lugar en el resultado del Resavision de Sudamérica.